
 

                                    

                                         

                                         

 

 

 

 

めざす生徒像  

や やり抜く力をきたえ生きる生徒   

ま  学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒  

し 集団の規律を守り高め合える生徒  

ろ  労を惜しまず社会に貢献できる生徒  
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教育目標  

未来を拓く力  よりよく生きる力を育む  

１1 月１日(金)、文化祭が開催されました。今年度の文化祭

のテーマは「つながりを深める」、スローガンは「HAPPY 

SMILE～みんなでつくる青春を～」でした。文化祭を通して、仲

間との絆を深め、多くの人とかかわり、協力し合い、笑顔になり

青春を感じる文化祭となりました。 

文化祭の合唱コンクールでは、どのクラスも素晴らしく審査が

大変難しいものとなりました。また、英語暗唱や総合的な学習の

時間の発表では、堂々と発表する姿がとてもたのもしく感じまし

た。文化祭の感想を紹介します。 

英語暗唱  

委員会企画  

文化祭を振り返ってみて、委員会の企画を通して色んな人とつ

ながることのできた文化祭になったなと感じた。そして話したことの

ない人と喋ったりするのが楽しかった。なので、生徒会長たちが目

指していた学年の壁をなくすということが自分の中で少し達成で

きたと感じた文化祭になった。また、合唱コンクールでは悔しい結

果にはなったけど、自分の悔いのないように歌うことができて今ま

での練習を一生懸命頑張ってきてよかったなと感じたし、クラスの

絆がより深まったと思ったから、最高の合唱コンクールになったと

思った。みんなが一つの目標に向かって突き進んでいくのはとても

素晴らしいことなんだなと思い知らされた。(2 年) 

クラスみんなが笑顔あふれる最高の合唱にしようと思い、本番ギ

リギリまで歌詞の確認をしたり不安なところの音程確認を怠らずに

やったおかげで本番、大きなミスもなくみんなが「過去一良かっ

た！」と思える最高の合唱にできました。何度練習してもやっぱり不

安なところは不安だし、ここの歌詞はどう意識すれば上手に歌える

かとかも本番忘れてしまった人も多いと思うけど自信をもって「自

分が正しいんだ」と思えるほど堂々としていれば自然とみんなもそ

れに感化されて堂々と胸を張って歌えたので自信を持つということ

がどれだけ大切かがこれをきっかけに改めてわかりました。（1 年）  

日本舞踊  

M コン 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

学校公開ありがとうございました 

１１月５日から７日まで学校公開を行い、多く

の保護者の方に学校の様子を見ていただきまし

た。参観していただきました保護者の皆様ありが

とうございました。 

***やたがらす駅伝に参加しました*** 

日々の活動の様子は、山代中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。  

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/ 

「自家弁の日」について 

１１月２６日(火)は、「自家弁の日」

です。給食はありません。子どもたちが

自分で作るお弁当の準備にご理解とご

協力をお願いします。  

 

 

***南加賀地区英語暗唱大会に参加しました*** 

１０月２０日（日）、天候にも恵まれ、山代温泉やたがらす駅

伝が開催されました。今年度もたくさんのチームが参加しまし

た。力いっぱいの走りを披露し、地域を元気にしたり、係として地

域を支えたりと大活躍でした。参加した生徒のみなさん、ありが

とうございました。   

 

***市中学校駅伝大会が開催されました*** 

１１月２日(土)、南加賀地区中学校英語暗唱大会が大聖寺

高校で開催されました。今年度は、各学年１名ずつ参加しました。  

前日の文化祭で全校生徒の前で発表をして本番を迎えました。

大変緊張する中での発表となりましたが、３名とも自信を持って

堂々と発表していました。本当にお疲れ様でした。審査の結果、３

年生の部で２位を獲得しました。おめでとうございました！  

 

 

１１月２日(土)、加賀市中学校秋季新人体育大会駅伝競技

が行われました。天候不良のため、急遽競技開始時刻を繰り上げ

ての開催となりましたが、出場した選手のみなさんはしっかりと自

分の走りをし、たすきをつないでいました。 

〈結果〉  女子優勝  山代中学校 A 

中学校最後の文化祭で執行部という立場で準備してきて動画づくりとか委員会企画の役割

ぎめとか色んな難しかったことがあったけど協力してくれる先生とか生徒とかがいっぱいいて頑

張ることができました。自分自身生活委員長なので委員会企画とかでいろんな学年の生徒と関

わること多かったけど喋りかけていくうちに手伝ってくれたり自分から進んで仕事を探したりしてく

れてめっちゃいっぱい嬉しかったです。当日いろんな委員会企画まわったけど色んなところで笑顔

がいっぱい見られてよかったです。先生や生徒と関わったりして繋がりがいっぱい作れたと思いま

す。三年なって最後の大きい行事が最高の状態で終われたので受験に向けて頑張っていきたい

です。（3 年）  


